
22 Novembre 2010 

”Heulââ!!! ” 

 

Deux cents qu'y z'étaient (d'après les organisateurs) On nous dit pas l'chiffre retenu par la police 

municipale. (Ben oui. Tu penses tout d'même pas qu'y vont déplacer les CRS non plus !)C'est pourtant un 

chiffre qu'aurait été intéressant.  

 

En attendant, y sont pas ben malins les malfaisants. Y z'auraient attendu qu'èqu'jours, j'suis certain 

qu'y avait plus de monde à leur manif. 

 

Tu sais ben…L'ancienne taxe pro, celle qu'y faut plus appeler comme ça mais "Contribution 

Economique Territoriale". C'est à peu près l'même truc mais les communes décident du montant.  

Et y parait qu'ça change tout. 

 

R'gard'donc !! 

 

                                   
 

                              

Ben à mon avis, les malfaisants, vous auriez attendu une p'tite semaine, le temps qu'les courriers 

arrivent, vous auriez été plus nombreux !!   

(Et si les Sudistes avaient été plus nombreux….nous autres les nordistes, on aurait bel et bien pris la 

pâtée.) 

On s'en sort bien sur ce coup là, mé j'te l'dis. À quèqu'jours près, on n'était pas en bonne posture. 

C'est p't'êt'pas fini, r'marque ben !  

 

Du coup, pour se r'mettre de ses émotions du samedi, l'député est allé écouter l'concert offert par 

l'Estudiantina et l'ensemble MG21. Je l'sais, j'y étais aussi. 

 

Pas té. Ou alors j't'ai pas vu. Mais comme personne a applaudi avant l'arrivée du Chef 

(d'orchestre…rassure té.) je m'doute qu't'étais pas là. Y'avait juste ta première adjointe accompagnée 

d'l'adjointe à la culture. 

J'espère que comme Camille Saint-Saëns t'avais un mot d'excuse (blague faite par l'chef d'orchestre 

juste pour prouver qu'j'étais ben là) pasque pas êt'là pour écouter une œuvre commandée par la ville 

d'Argenteuil, écrite par André Bon et qu'était jouée en concert pour la première fois, à mon avis 

t'aurais pu faire un effort.  

C'est bête pasque les premières fois…Ben y'en a pas deux. 

En même temps, et j'l'ai déjà dit, la grande salle du figuier blanc est mal conçue. 

 

Y'a même pas d'loge royale. Se r'trouver au milieu du bas peuple…c'est pas trop ton truc ces derniers 

temps. 

On s'console en s'disant qu'y va bientôt y'avoir les élections au conseil général et qu'y en a qui vont 

t'revoir. Si tu pouvais éviter de nous r'faire le coup d'la "Doucet mobile", ce s'rait une bonne idée. 

 

J'te dis ça….Mais t'en fais s'que tu veux hein ? 

 

Allez !! Boujou ben, "Not'bon Maire". (Faut plus que j'fasse de faute de Normand. Boujou, c'est bonjour. 

Boujou ben, c'est au r'voir.) 
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